

El procurador general de la Nación emprenderá la 'cruzada' en el Congreso.

Alejandro Ordóñez, procurador General de la Nación, volverá a hacer campaña política en el Congreso, donde el pasado mes de noviembre consiguió alinear a todas las fuerzas de la Unidad Nacional para garantizar su reelección.

La nueva campaña política que adelantará Ordóñez en el capitolio será para oponerse al proyecto que permite los matrimonios entre parejas del mismo sexo, a pesar de que la Corte Constitucional le exigió al Congreso reglamentarlos antes del 20 de junio, para garantizar los derechos civiles y patrimoniales de la comunidad gay.

Ordóñez se reunirá este miércoles en el Capitolio con los congresistas que se oponen al matrimonio gay para definir la estrategia que adelantarán en la plenaria del Senado, donde el próximo 10 de abril se realizará el segundo debate de esta propuesta, liderada por el senador Armando Benedetti (La U).

Además del conservador José Darío Salazar, la senadora Claudia Wilches (La U) y el senador Edgar Espíndola (PIN) estarán en el encuentro. La estrategia de este bloque anti matrimonio igualitario será denunciar que la Corte Constitucional está modificando la Constitución del 91, pues la Carta Política señala que la familia, como base de la sociedad, está compuesta por el matrimonio entre un hombre y una mujer.

El proyecto de matrimonio igualitario fue aprobado el año pasado por la Comisión Primera del Senado. Allí la bancada del Partido Conservador fue derrotada por el Liberalismo, La U y el Partido Verde. En la plenaria del Senado, precisamente donde Ordóñez fue reelegido, los conservadores aspiran a que este proyecto se hunda.

Armando Benedetti, autor del proyecto, dijo que si el Congreso no aprueba esta ley las parejas homosexuales no pueden contraer matrimonio en el país, contrariando una decisión de la Corte Constitucional que los autoriza al reconocer los derechos de esta población.

[www.semana.com/nacion/articulo/ordonez-frente-campana-contra-matrimonio-gay/338579-3](http://www.semana.com/nacion/articulo/ordonez-frente-campana-contra-matrimonio-gay/338579-3)